
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和３年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

山田 儀雄 

 

リニア建設発生土について 

①発生土置き場候補地（主に民有地）に係る将来的な土地活用

について 

②発生土置き場候補地（町有地）に係る最終的な方向性につい

て 

（町長） 

 

 

２ 

 

伏屋 光幸 

 

伏見小学校校舎大規模改造について 

①実施設計の進捗状況と工事開始時期について 

②仮校舎の建設予定位置の詳細と運動場の利用方法について 

③工事予算額について 

④大規模改造は南舎・北舎同時に行うのか、別々に行うのか 

（教育参事） 

 

 

３ 

 

谷口 鈴男 

 

新庁舎等建設計画の見直しについて 

①新庁舎等建設計画を再構築し、将来の財政負担を平準化する

よう計画の進行を見直しする考えは 

（町長） 

（総務部長） 

 

 

４ 

 

岡本 隆子 

 

リニア中央新幹線美佐野トンネル工事の発生土・要対策土の

処分について 

①専門家に相談する事に関して進捗状況はどのようか 

②町民への説明会はどのように開催するか 

③これまでの議会へのＪＲ東海の説明資料と議事録をホームペ

ージに公開のお考えは 

（町長） 

 



 
 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

福井 俊雄 

 

小中学校における障がいを持つ児童生徒への教育について 

①障がいを持つ児童生徒の町内小中学校の通常学級の在籍状況

と特別支援学級から通常学級への現在の状況 

②教職員のマンパワーの確保及び育成の考え方 

③障がい児の立場からの２１世紀御嵩町教育夢プランの考察 

（教育長） 

 

６ 

 

奥 村 悟 

 

（一問一答方式） 

１．町の花「キク」の振興について 

①町の花「キク」を町民との協働により、菊を活かしたまちづ

くりを進めることが必要かと思います。町としての考えを伺い

ます 

②文化協会で芽が吹き始めた菊づくりをどのように支援されて

いくのかお聞かせください 

（町長） 

（教育長） 

 

２．令和４年度予算編成と中長期的な財政運営について 

①電源立地地域対策交付金終了により、令和４年度予算は１億

２千万円ほどが財源不足となりますが、その穴埋めをどうされ

るのか伺います 

②大型プロジェクトを控えて、大幅な財源確保が必要となりま

す。自主財源の確保と具体的な財政計画をお聞かせください 

（総務部長） 

 

７ 

 

安藤 雅子 

 

平和活動の取り組みについて 

①戦没者慰霊について 

②「非核平和都市宣言」の看板の再掲について 

③平和教育について 

（総務部長） 

 



 
 

 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

８ 

 

大沢まり子 

 

（一問一答方式） 

１．聴覚や言語に障がいのある方への支援について 

①「Ｎｅｔ１１９」緊急通報システム導入について 

②「電話リレーサービス」の周知・啓発について 

 

（民生部長） 

 

２．子宮頸がんワクチンについて 

①国からの通知に対する当町の対応と今後の予定について 

②昨年度・本年度の接種状況について 

③対象年齢が過ぎてしまった希望者の接種費用助成への見解 

（民生部長） 

 

 

９ 

 

清水 亮太 

 

環境モデル都市について 

①国の環境目標変更は町の環境モデル都市の計画に影響を与え

ますか 

②環境モデル都市として国への働きかけは行いますか 

③コロナ禍の中でも環境施策を止めない取り組みはできていま

すか 

④YouTube御嵩町公式チャンネルで環境モデル都市関連の動画を

発信するお考えはありませんか。 

⑤環境モデル都市をより周知するためにどのような取り組みを

お考えですか 

（総務部長） 

 

 


